



In Sachrang ist Wintersport möglich

Beitrag

Langlaufen, Alpinski und Rodeln – alles geht!



am Kaiserblicklift

Das Bergsteigerdorf Sachrang beweist wieder einmal, dass es ein Schneeloch ist. Nach einer Woche Regen, der fast überall im Chiemgau den Schnee vom 1.Adventswochenende weggerissen hat, sind hier Loipen präpariert. Auch der Kaiserblicklift ist in Betrieb und daneben können sich die Kleinen beim Rodeln austoben!

Am 3.Adventswochenende sind die Flutlichtrunde und das Bergerfeld gespurt und gewalzt und es ist ganz gut zu laufen. Vor allem Skater nutzen die guten Bedingungen, aber auch die Spur ist in Ordnung – manchmal etwas eisig, aber keine Steine und es schaut auch noch nirgends das Gras heraus.

am Kaiserblicklift



auf der Sachranger Loipe



auf der Flutlichtrunde
auf der Flutlichtrunde



auf der Flutlichtrunde



Volksmusik - Shop
von Hans Berger
Notenhefte, Volksmusik - CDs
& Liederbüchl

Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Alpinski



2. Langlauf
3. Rodeln
4. Sachrang